

羽生完無視嫁^{されわた}追い出し^{おしりだし} 食事も体調管理も一切させない 部屋^{へや}

西日本新聞 新NISAで2000万円 叶える人気&急成長銘柄ランキング20

The image is a collage of Japanese magazine covers and news snippets. On the left, a vertical column of text reads: '城秀樹 22才お誕生日のリアル' (Real life of 22-year-old Seiji Masaki), '大谷翔平 2024カレンダー' (Taishi Ono 2024 Calendar), 'Sexy Zone 4人の眞まきスペシャルビンナップ' (Sexy Zone Special Feature), 'Snow Man 宮舘涼太 幸せな撮り下ろし' (Snow Man Ryoji Miyatake Exclusive Photo), and '神田正輝 激やせ入院 悔やむ病院嫌い' (Masaharu Kanda Gaining Weight in Hospital, Hating Hospitals). The main title '女性セブン' (Seinen Seven) is prominently displayed in large red letters. Other visible text includes '22才お誕生日のリアル' (Real life of 22-year-old), '大谷翔平 2024カレンダー' (Taishi Ono 2024 Calendar), 'Sexy Zone 4人の眞まきスペシャルビンナップ' (Sexy Zone Special Feature), 'Snow Man 宮舘涼太 幸せな撮り下ろし' (Snow Man Ryoji Miyatake Exclusive Photo), '神田正輝 激やせ入院 悔やむ病院嫌い' (Masaharu Kanda Gaining Weight in Hospital, Hating Hospitals), '冷えは万病のもと! 体の冷え4タイプ別' (Coldness is the root of all diseases! 4 types of coldness), 'シニア女性の自殺が多い本当の理由' (The real reason why senior women commit suicide often), '認知症より怖い老人性うつ' (More可怕的 than dementia: elderly depression), 'ヘルシーカップ麺は本当にヘルシーか' (Is healthy cup noodle really healthy?), and '100才現役アドバイザーのスゴルーティン' (100-year-old active advisor's super routine).



父の悲痛告白

西川史子 再発の脳出血

戻ってきて…！ 懸命リハビリ。

これまで多くの著名人が入院している。

半年前からSNSがストップ。
大学院も休学して



会食に持つ現れた
こと（写真は西川の
イジハタグラム）

瀬戸際

才色兼備な高飛車キャラが懐かしい。

病気になるまでは、バリバリと仕事をこなしながら、気が向けば豪快にショッピングを楽しみ、連日パーティーや会食をこなすという華やかな生活を送っていた彼女にとっては本当に「これ以上私をいじめないでください」と何度もお願いしたそうです

「主治医から時々連絡が来て……」

西川は20代の頃から「ミス日本の美人女医」との触れ込みでタレントとして活躍。「相手男性に求める年収は400万円以上」と言い切り、歯に衣着せぬコメントを乱発する「毒舌キャラ」で人気を博し、テレビ番組に引っ張りだこだった。私生活では'09年に元葛飾区議会議員で実業家の福本亜細亞氏と結婚し、翌年ホテルオーナーで盛大な結婚式を挙げたが幸せは長く続かず、'14年に離婚した。

完全主義の西川さんだけに妻の役割を完璧にこなそうとしたのです。一方で、結婚相手にも、理想の夫婦像を押し付け、息が詰まるような家庭になってしまった。早い段階で別居生活が始まりました。

華々しい人生を歩んできた彼女にとって離婚は大きな挫折となり、その後は体調を崩してふさぎ込む日々が続きました。でもその果てに『やっぱ

り私は医者なんだ』と自分の「生きがい」に気づいたそうです（前出・西川の知人）

'20年3月には13年間出演した『サンデージャポン』（TBS系）を降板。この頃からタレント業を控えて医師業に専念するように。そんな矢先に起きたのが最初の脳出血だつた。

「心が折れそうになつても彼女は踏ん張つっていました。そしてつらいリハビリを繰り返すうちに、自分と同じようない境遇の人を救いたい」という気持ちが日増しに強まり、「22年5月に職場復帰を果たしながら、同時にリハビリのドクターになるための勉強を始めたのです」（前出・西川の知人）

50歳を超えてからの努力が実り、昨年12月、西川は母校である聖マリアンナ医科大学に入学し、新たな船出を果たした。

しかしその一方で、脳出血の後遺症は残っていた。

「一見すると元気そうでしたのが、歩くのがつらそうなどきもあり、杖を持って登校することもありました。また、西川さんは健康面、特に食事に気を配り、血糖値が上がらないなど、体によいといわれるものばかりを口にするようになっていました」（前出・西川の知人）

西川は、『もう一度医療の現場に戻ってきて』という思いを持つているようですが、簡単ではありません。ただ、彼女も諦めてはいないはず。大学院は休学したまま、復帰できる日を見据えてリハビリの日々です」（前出・西川の知人）

決して病魔に屈しない。

数年前まで、バラエティー番組に欠かせない存在だった西川史子がお茶の間に姿を見失なくなつて久しい。医師という職業を生かしながら毒舌でならしていった彼女が、第二の人生を歩もうとしていた矢先に立ちはだかつた高い壁は――

「奇跡の病院」と呼ばれることもあるその施設には、明るく広々とした廊下が広がり、アート作品がいくつも展示されている。ふと目をやると視界に入る風流な光景に、入院患者らは口元を緩ませる。

ここは「寝たきりにさせない」をモットーにする回復期病院である。これまで数多くの著名人を「再生」させたその

アート作品がいくつも展示されている。時には毒舌とも言える発言で世間を賑わせながらも、常に独自の視点を持ち合わせていた西川。すっかり舞台から姿を消した美人女医に何が起つたのか――

時には毒舌とも言える発言で世間を賑わせながらも、常に独自の視点を持ち合わせていた西川。すっかり舞台から姿を消した美人女医に何が起つたのか――

西川の緊急手術は成功に終ったが、入院は4か月に及ぶつくりされたのは、まだ同じく自宅で倒れていたところを立っているだけでも汗ばむ今年の初夏のことだった。前出の西川の知人が語る。

「自宅で倒れていたところを立つたようです」

「21年8月、彼女が脳出血で倒れたのも同じく自宅だった。勤務先の病院に出勤せず、連絡が取れなかつたのでマネジャーが警察の立ち合いのもと自宅に入ると、リビングで倒れている西川さんを発見しました。彼女は一昨年も同様に救急搬送されましたが、どうやら同じ病気が再発してしまつたようです」

関係者が発見して病院に搬送されました。彼女は一昨年も同様に救急搬送されましたが、どうやら同じ病気が再発してしまつたようです」

西川の知人が語る。

西川の知人が語る。